

Le 50^e Tour cycliste du Tachira débute aujourd'hui



Le 50^e Tour cycliste du Tachira, le principal tour cycliste du Venezuela, organisé depuis un demi siècle, débute aujourd'hui.

145 coureurs répartis en 19 équipes d'Italie, de Russie, de Cuba, du Mexique, de Colombie et du Venezuela y participent.

Le directeur général du tour, Porfirio Ortega, a indiqué au journal vénézuélien Últimas Noticias que les étapes ont été planifiées dans cette édition à la suite d' une demande de l'Union Cycliste Internationale aux organisateurs .

« L'UCI nous demande de diminuer le nombre de kilomètres et les étapes en montagne car l'idée est de faire une course de d'endurance afin de dissuader les coureurs d'utiliser des substances interdites » a expliqué Ortega.

La première étape parcourt 102,9 kilomètres de San Cristobal à Tariba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/43092-le-50-e-tour-cycliste-du-tachira-debute-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba